

「オレオレ詐欺」の予兆電話が本日も発生！（3/16） ～ 札幌市白石区、豊平区、小樽市 ～

本日、札幌市白石区のご家庭に親族を名乗る男から
「病院でカバンをなくした」
「喉にポリープができた」
などというオレオレ詐欺の予兆電話が複数かかっています。

3月14日以降、札幌市内及び江別市内でこのような不審電話が多数かか
ってきているとお知らせしましたが、依然として発生が続いている状況です。

また、豊平区、小樽市では、『北海道警察の警察官』を名乗る男から
「詐欺グループを捕まえたら、あなた名義の通帳があった」
「口座番号を教えて欲しい」
などという不審電話がかかっています。

これらの電話は、

犯人が、現金を受け取りに来たり、「あなたの口座が不正に使用
されている」と言ってキャッシュカードをだまし取ろうとするオ
レオレ詐欺の典型的な手口

であり、犯人が自宅までやってくることも予想されます。

皆さまも、不審な電話がかかってきた際は、
家族で決めた合い言葉を使ったり、一旦電話を切って、警察や
家族、知人に相談
をして、決して一人でその場で決めないことが大切です。

たった1本、確認の電話をかけるだけで、オレオレ詐欺の被害は防げます！

【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約
手続きの取扱いの際には、顔見知りのお客様であっても積極的な声掛け
と確実な全件通報を今一度、徹底していただきますようお願い致します。

【関係機関の皆様へ】

関係機関の皆様は、この情報をできる限り多くの道民の皆様に伝達で
きますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対
して情報提供をお願い致します。

北海道警察本部 生活安全企画課
犯罪抑止対策係 011-251-0110（内線3027）